

Fazit

Die Ausführung dieser Güterwagen lässt keine Wünsche offen. Und weil die Pesimallo SA immer für eine Überraschung gut ist, gibt es fünf Sonderversionen, mit denen wirklich niemand gerechnet hat. Die Daten aller Wagen – auch die der Spezialversionen – wurden in italienischen Bahnarchiven genauestens recherchiert. Die Modelle sind für jede Spur-0-Anlage eine Bereicherung und wecken, dem Titel dieses Beitrags entsprechend, süsse Erinnerungen.



Markanter Unterschied der Wagenbreite: Selbst die Treppen wurden am «Engländer» eingezogen.

